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 会   議   録 

１ 会議名 

  令和元年度第２回吉川区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 ・協議事項（公開） 

⑴ 地域活動支援事業提案団体によるプレゼンテーションについて 

・報告事項（公開） 

意見書の提出について（事務局報告） 

平成３０年度地域活動支援事業（吉川区）の事業実績について（事務局報告） 

３ 開催日時 

  令和元年５月１８日（土）午後１時００分から午後２時１２分まで 

４ 開催場所 

  吉川コミュニティプラザ ３階 大会議室 

５ 傍聴人の数 

  ３人 

６ 非公開の理由 

  なし 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

  ・委 員：五十嵐豊、上野康博、薄波和夫、大滝健彦、片桐利男、 、 

佐藤 均、関澤義男、中村正三、平山英範、山岸晃一、山越英隆、 

横田弘美 

・事務局：小林所長、大場次長（総務・地域振興グループ長兼務）、渡邉市民生活・

福祉グループ長（教育・文化グループ長兼務、以下グループ長はＧ長

と表記）、南雲地域振興班長、保高班長 

８ 発言の内容 

【大場次長】 

・会議の開会を宣言。 

・委員１３人の出席を報告。 

・加藤委員から欠席の連絡があったことを報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告。 
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・会議録の確認： 会長 

【 会長】 

・挨拶 

【大場次長】 

・議長の選出について、上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第１項の規定に

より、会長が議長を務める。 

【 会長】 

・当日の次第の確認 

・関連する報告事項の整理 

・次第の３、報告事項に移る。 

・会長報告だが、今回、私からは報告することはない。 

・委員の皆さんから報告があれば、お願いしたい。 

（発言を求める委員なし） 

・事務局からの報告をお願いしたい。 

【大場次長】 

・意見書の提出について、報告資料№１に基づいて説明。 

・平成３０年度地域活動支援事業（吉川区）の事業実績について、報告資料№２に基

づいて説明。 

【 会長】 

・それでは、次第の４、協議事項に移る。 

・⑴ 地域活動支援事業提案団体によるプレゼンテーションについてである。 

・これから、吉川区での地域活動支援事業に提案された全ての団体にプレゼンテーシ

ョンをしてもらうが、団体には、プレゼンテーション 7分、質疑応答 3分と通知し

てある。また事前に、委員からの質問に対する団体の回答を配ってあるが、更に疑

問点などがあれば、質疑応答の中で質問してほしい。 

・ここで、事務局から説明がある。 

【保高班長】 

・予め、了解してほしいことを説明する。 

・本日のプレゼンテーションの順番は、提案の受付順を基本として、予め都合が合わ

ないとの連絡があった受付№３の越後長峰城址保存会のみ、最後の発表者になるよ

う順番を調整してある。 
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・また本日の資料中、協議資料№１は、第１回地域協議会で配布した資料に提案者の

回答を追記した資料である。回答は、語尾を「である。」調にして転記したのみで、

内容は提案者による文言だ。委員の手元には、先日、団体から提出された回答の写

しを送付してあるので、説明は省略する。 

・３つ目に、本日は提案者の希望によりパソコンを１台借りてある。このパソコンは

プリンター等の接続はできないが、プロジェクターを接続できるもので、本日、実

際に使用する提案団体もある。そのため、説明者の席を斜め前に配置し、画面が見

やすいよう、委員の席も普段とは違う配置にしたので了解願いたい。なお、名札で

席を指定してあるが、画面が見にくい場合などは空席に移動してもらって構わない。 

・加えてもう一点、説明する。委員は承知されているが、提出された提案には関係課

の所見を求めている。課題ありとの所見が返された案件のみ、提案者のプレゼンテ

ーションの直前に、私がその内容を報告させてもらうので、承知願いたい。 

・この関連で、№１「歴史と文化のまちづくり事業」に対し、所見があったので、報

告する。 

（※所見を読み上げ） 

・他には、№３「長峰城址の保存・活用事業」に所見をもらっているので、越後長峰

城址保存会によるプレゼンテーションの際に、再度、報告する。 

【 会長】 

・それでは、提案者の皆さんによるプレゼンテーションを行う。最初に、№１歴史と

文化のまちづくり研究会から提案があった「歴史と文化のまちづくり事業」につい

て、プレゼンテーションをお願いしたい。 

（歴史と文化のまちづくり研究会江村氏が提案書等に基づきプレゼンテーション） 

【 会長】 

・今ほどの説明に、委員から意見や質問はないか。 

【委員】 

（質問なし） 

【 会長】 

・特にないか。事前質問への回答を資料として配布しているので、質問がないような

ら、以上で「歴史と文化のまちづくり事業」のプレゼンテーションを終了する。 

（歴史と文化のまちづくり研究会関係者が退席） 

【 会長】 
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・次に、№２吉川三大枝垂れ桜を守る会から提案があった「吉川三大枝垂れ桜を維持

管理事業」について、プレゼンテーションをお願いしたい。 

（吉川三大枝垂れ桜を守る会村松氏が提案書等に基づきプレゼンテーション） 

【 会長】 

・今ほどの説明に、委員から意見や質問はないか。 

【委員】 

（質問なし） 

【 会長】 

・質問なしで良いか。事前の質問で回答してもらった内容もある。質問がないので、

以上で「吉川三大枝垂れ桜を維持管理事業」のプレゼンテーションを終了する。 

 （吉川三大枝垂れ桜を守る会関係者が退席） 

【 会長】 

・それでは、事務局から説明があったとおり、越後長峰城址保存会は最後に説明する

ということなので、№４次世代を励ます会から提案があった「次世代を励ます婚活

支援事業」について、プレゼンテーションをお願いしたい。 

（次世代を励ます会大滝氏が提案書等に基づきプレゼンテーション） 

【 会長】 

・今ほどの説明に、委員から意見や質問はないか。 

【関澤委員】 

・吉川が少子高齢化している中で、素晴らしい事業だ。「出張」地域協議会では、吉川

にもまだ、未婚者がいるという発言もあった。 

・近頃は、「自分は結婚をしなくても良い。」という考えがあり、個人の考えとしてそ

れは尊重すべきなのかも知れないが、やはり将来に向けて、家族を作って子どもを

授かるようになってほしい。 

・婚活の専門家の話を聞いて、少しでも吉川の老若男女の皆さんが知識を共有できる

ようにしようという事業に対して、大変、喜んでいる。しっかり、頑張ってほしい。 

【次世代を励ます会】 

・事業が採択されれば、案内等もできる。委員の皆さんにも周囲への声掛けなど、い

ろいろとお願いできればと思っている。 

【 会長】 

・他に意見や質問等はないか。なければ、これで「次世代を励ます婚活支援事業」の
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プレゼンテーションを終了する。 

 （次世代を励ます会関係者が退席） 

【 会長】 

・次に、№５百華踊乱よしかわから提案があった「吉川区よさこいを通じての地域活

性及び青少年の健全育成支援事業」について、プレゼンテーションをお願いしたい。 

（百華踊乱よしかわ山岸会長、山岸氏が提案書等に基づきプレゼンテーション） 

【 会長】 

・今ほどの説明に、委員から意見や質問はないか。 

【五十嵐委員】 

・皆さんの出演を、時々、見せてもらい、小さなお子さんから結構な年齢の方まで幅

広い年代の方々で一生懸命に頑張っていると思っている。 

・踊る曲は何曲くらいあるのか。そしてその時に、衣装は交換せずとも良いのか。 

【百華踊乱よしかわ】 

・子どもたちが着られる衣装が１着しかなく、衣装の交換はできない。天候に応じて、

上着を脱いでＴシャツとパンツで踊ってもらうことしかできない。見てもらう側と

すれば、本当なら衣装を着替えて目でも楽しんでもらうべきと思うが、なかなか個

人での負担は難しく、対応しかねている。 

・演舞曲は、これまで２０年ほど活動を継続しているので２４曲ある。ただ、今、い

る子どもたちは、教わっていない曲が半分以上あり、実際に踊れる曲は７、８曲で

はないか。年に２曲くらいずつ新しく加えながら、見る人に飽きられないよう、楽

しんでもらえるように指導している。 

【五十嵐委員】 

・提案が通って、新しい衣装が揃えば、取り敢えず２種類の衣装が揃うのか。また、

それを励みにして頑張ってほしい。 

【関澤委員】 

・地域を盛り立てるには、やはりこういう団体に出てもらうのが一番、手っ取り早い

と思う。 

・事前に、現在の会員の年齢構成について質問したところ、小学生が１０人、中学生

１人、高校生１人ということだった。もう少し、中学生、高校生が増えるようにし

てほしい。 

・また、この踊りが面白いということを、保育園の頃から保護者の皆さんと一緒にな
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って、盛り上げていくと回答があった。自分では踊ることはできないが見ている分

には素晴らしい踊りだし、たくさんの催しに皆さんが出ることで地域の活性化につ

ながっている。もう少し加入者を増やして、とにかく盛んに活動してほしい。私た

ちも協力したい。 

【 会長】 

・他に発言はないか。それでは、「吉川区よさこいを通じての地域活性及び青少年の健

全育成支援事業」のプレゼンテーションを終了する。 

（百華踊乱よしかわ関係者が退席） 

【 会長】 

・次に、№６吉川観光協会から提案があった「尾神岳を楽しむ集い」について、プレ

ゼンテーションをお願いしたい。 

（吉川観光協会小池氏が提案書等に基づきプレゼンテーション） 

【 会長】 

・今ほどの説明に、委員から意見や質問はないか。 

【委員】 

（質問なし） 

【 会長】 

・なければ、「尾神岳を楽しむ集い」のプレゼンテーションを終了する。 

（吉川観光協会関係者が退席） 

【 会長】 

・次に、№７尾神岳スカイスポーツエリア運営委員会から提案があった「尾神観光資

源ＰＲ特別事業」について、プレゼンテーションをお願いしたい。 

（尾神岳スカイスポーツエリア運営委員会佐藤氏が提案書等に基づきプレゼンテーシ

ョン） 

【 会長】 

・今ほどの説明に、委員から意見や質問はないか。 

【委員】 

（質問なし） 

【 会長】 

・委員から発言がないなら、私が一つ、質問したい。今年も上越市長杯と新潟県知事

杯のパラグライダー大会があるということだが、市長も知事も、あまり来てもらえ



 7 

ていないのではないか。 

【尾神岳スカイスポーツエリア運営委員会】 

・去年の県知事杯には花角知事が来た。それを受けてその時は、上越市長も来てくれ

た。国会議員や市会議員も総出で来てもらって、いつもとは違う空気になっていた。 

・市長杯の時には、いつも代理の方が来る。是非とも、上越市長に来てほしいと私も

願っている。 

【 会長】 

・市長杯、県知事杯ともに努力してもらい、盛り上げてほしい。 

・他に質問がなければ、これで「尾神観光資源ＰＲ特別事業」のプレゼンテーション

を終了する。 

（尾神岳スカイスポーツエリア運営委員会関係者が退席） 

【 会長】 

・次に、№３越後長峰城址保存会から提案があった「長峰城址の保存・活用事業」に

ついて、プレゼンテーションをお願いしたい。その前に事務局から、担当課所見の

連絡がある。 

【保高班長】 

・先ほども触れたとおり、「長峰城址の保存・活用事業」のプレゼンテーションをして

もらうにあたり、関係課の所見が示されているので、説明する。 

（※所見を読み上げ） 

【 会長】 

・それでは、プレゼンテーションを開始願いたい。 

（越後長峰城址保存会上野氏が提案書等に基づきプレゼンテーション） 

【 会長】 

・今ほどの説明に、委員から意見や質問はないか。 

【委員】 

（質問なし） 

【 会長】 

・事前の質問に対する回答ももらっているので、質問もないようだ。 

・以上で「長峰城址の保存・活用事業」のプレゼンテーションを終了する。 

（越後長峰城址保存会関係者退席） 

【 会長】 
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・以上で、地域活動支援事業提案者によるプレゼンテーションを終了する。 

・プレゼンテーションの内容等を踏まえ、次回の地域協議会で審査し、採択に関する

最終決定を公開により行う。その旨、皆さんから了解願いたい。 

・次に、次第の５ 総合事務所からの諸連絡に移る。 

・事務局から説明を求める。 

【大場次長】 

・事務局からは、特に連絡事項はない。 

【 会長】 

・その他に移る。 

・次回の協議会の日程を確認する。次回の地域協議会は５月２３日、木曜日の１８時

３０分から、吉川コミュニティプラザで行いたい。この日程は以前から決定してい

るものなので、ご了解いただきたい。 

・会議の閉会を宣言 

 

９ 問合せ先 

吉川区総合事務所 総務・地域振興グループ 

℡:０２５－５４８－２３１１（内線２１１） 

                 E-mail:yoshikawa-ku@city.joetsu.lg.jp 

 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 

 

 


